

Raúl Parra: "Elegí el CD Eldense porque es un club en el que se puede crecer y tiene los objetivos claros"

15/01/2025



El CD Eldense ha presentado hoy a su primer fichaje de este mercado de invierno, **Raúl Parra**. El lateral derecho llega en calidad de cedido procedente del club iraquí Al-Mina'a SC hasta final de temporada, pero el Deportivo ha sido "una oportunidad **muy buena para volver a España y a la Segunda División**. El Eldense es un club en el que se puede crecer y tiene los objetivos muy claros".

Parra ha explicado que su llegada "ha sido excepcional

porque toda la plantilla nos han acogido a mí y a los nuevos fichajes muy bien. Esto, en mi experiencia, es la base para conseguir el objetivo de la permanencia".

El lateral ha jugado antes en equipos españoles como el **Cádiz, Mallorca y Mirandés** por lo que "aportaré sobre mi experiencia tanto dentro como fuera del fútbol siempre que se me pida".

Parra comparte posición con **Fran Gámez** y aunque aún no ha debutado con la camiseta azulgrana "considero

que la competencia es muy buena y podemos aprender cosas el uno del otro".



El lateral está esperando su momento para debutar con la camiseta azulgrana | Nando Verdú.